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ＲＩ２８２０地区 

 

 

 

２０１６－２０１７年度 ＲＩ会長 

   ジョン Ｆ．ジャーム 氏 

 

例会予定  ７月２７日 研究会報告 

        ８月３日 ツウンバ派遣学生挨拶 他 

 

 

ＶＯＬ．５４ Ｎｏ． ３（通算Ｎｏ．2485） 

 

２０１６年 ７月２０日（水） 例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

 

認証状 

 

(1) 創立記念日 1963年 9月 25日 

 (常陽銀行 水海道支店) 

(2) RI加盟承認 1964年 1月 28日 

(3) チャーターナイト 1964年 5月 17日  

(県立水海道一高) 

(4) チャーターメンバー34名 

 (内現在会員数 1名) 

(5) 創立当時のガバナー 小 野  康 平 氏 

(6) スポンサークラブ  土浦ロータリークラブ 

(7) 特 別 代 表    細 野  勝 久 氏 

(8) 所 在 地 域    常  総  市  

 

 

会 長 挨 拶 

2016-17年度事業計画発表 

 

 

                                      

２０１６－２０１７年 度        会  長   斎 藤 広 巳     幹  事   北 村 英 明 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 
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例会報告  ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．２（Ｎｏ．2484） ７月１３日（水）曇り（司会 瀬戸隆海委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎2016-17年度事業計画発表 

 

 

ビ ジ タ ー 

米山奨学生  アミン・タンジラさん 

こんにちは。３０日間のラマダンも明けました。また、学校では期末も終

わりました。 

ラマダン明けはお祭りみたいなもので、甘いものを食べてモスクにお祈

りに行ったり、親戚の家にいって遊んだりします。日本では、お祭りでも

休みがないのであったらいいなぁと思いました。 

ラマダン明けに友達から電話がきて、学校にいるの？いいえ、起きたら

お昼でした。授業も忘れていました。 

 

誕 生 祝 

 
≪会員≫本橋美章会員   北村 仁会員 

諸 報 告 

雑誌委員会   山牟田 博委員長 

ロータリーの友の編集長は、東京築地ＲＣの二神典子さんです。 

もうご承知でしょうが友には、縦組みと横組みがあり、横組みはＲＩ指定記事・公式記事、縦組みはコミュニケ

ーションの懸け橋となっております。 

ロータリアンは、ザ・ロータリアンか「友」を購読する必要があります。 

 

親睦活動委員会  石井康弘委員長 

納涼会のご案内 

９月３日（土） ホテルグランド東雲 

ゲストに羽田美智子さんをお迎えしております。たくさんの方のご参加お待ちしております。 

詳細につきましては、また改めてお知らせいたします。 

 

国際奉仕委員会  荒井孝典委員長 

ツウンバ交換派遣学生は、今年３名の学生です。期間は８月６日～８月１４日です。 

８月３日の例会には、出発前の挨拶に来て頂きます。 

 

幹 事 報 告     北村英明幹事 

週報受理クラブ   なし 

例会変更通知 なし 
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理事・役員会報告 

１． ツウンバ交換学生派遣について・・・・３名の学生派遣 

２． 納涼会について・・・９月３日 ホテルグランド東雲 

３． 義援金繰越について・・・危機管理基金として別通帳を作成する 

４． 規定審議会について・・・入会金・例会の取消・会員身分は今までと変わりなし 

５． ８月の例会変更・・・８月１７日（水）休会、８月３１日（水）→９月３日（土）移動例会とする 

 

８月３日（水） 午後６時より 糀屋さんにおいて、会長経験者の集いを開催します。 

 

会 長 挨 拶   斎藤広巳会長 

先週の挨拶に続き、堅い話となりますがお聞きいただきたいと思いますので

宜しくお願いします。 

７月５日にＲ１日本事務局より２０１６年規定審議会の決定に関するものとして

メールが入りました。内容は決定報告書です。 

補足資料として、クラブ地区にとって主な変更事項と「クラブ運営に大幅な柔

軟性」についてありました。 

「クラブ運営に大幅な柔軟性」の中で４つの疑問に答える形で説明がなされ

ていますので紹介させていただきます。 

１つ目は、なぜ変更が必要なのか？ 

一部の国や地域でロータリーが急速に成長している一方で、会員数の減少や会員平均年齢の高齢化といっ

た問題に直面している国や地域もあります。 

これまで１５年間、ロータリーでは、会員資格、職業分類、クラブ運営に革新性を取り入れた試験的プログラム

を実施してきました。これらの試験結果や会員からの報告によると、例会方法、会員資格、クラブへの参加方

法などについてクラブが決定できる柔軟性が多ければ多いほど、クラブに活気が生まれ、成長する傾向にあ

ることが分かっています。 

今回の規定審議会の決定により、すべてのロータリークラブは、例会や出席、クラブの構造、会員種類につ

いて、規定審議会が承認した新しいオプションを取り入れてクラブ細則を修正することが可能となります。た

だし、これらの変更を加えないことを選択するクラブは、従来と同じ方法を取り続けることができます。 

２つ目は、クラブは今後も新会員からの入会金を集めることができますか？ 

はい。審議会の決定により、ＲＩ細則とクラブ定款から「入会金」が削除され、新会員は入会金を支払わなくて

も入会できるようになりましたが、各クラブの裁量で今後も入会金を徴収できます。クラブは入会金（やそのほ

かの費用）に関する規定をクラブ細則に加えることができます。 

３つ目は、一連の変更によって、ロータリーの評判やブランドが損なわれることはありませんか？ 

２０１６年審議会で採択された制定案は、例会や会員種類に関するクラブの柔軟性を認める一方で、ロータリ

ーの本質からの逸脱を認めるものではありません： 

・ロータリアンは、事業や専門職および地域社会のリーダーであることに変わりありません。会員の資格に変

更はありません。 

・ロータリーの基本的信条である「ロータリーの目的」に変更はありません。 

・ロータリーの本質を表した文「リーダーのネットワークへ」「アイデアを広げる」「行動する」に変更はありませ

ん。 

・親睦、高潔性、多様性、奉仕、リーダーシップというロータリーの価値観に変更はありません。 

・ロータリーの最も大切な特徴の一つである「四つのテスト」に変更はありません。 

審議会による変更は、ロータリー会員の資格や資質を脅かすものではありません。むしろ、これらの変更は、

第２世紀においてリータリークラブが今日的な意味を持ち続け、変化する環境に適応していく能力を与えるも

のです。 
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４つ目は、変更はいつ有効となりますか？ 

２０１６年７月１日に有効となります。現会員および地元の職業人や市民リーダーのニーズと関心にクラブが応

えるために、クラブがどのような変更を取り入れるべきか（または取り入れないか）を、今から話し合うことをお

勧めします。 

「１つ目」は変更の背景説明、「３つ目」の変更による不安を払拭する回答となっておりますが、このような文書

が来たということは、多くの会員からの声に対する応えとして出てきたものと推察されます。 

水海道ロータリー会員の皆様にも、これに関して考えていただく事がロータリークラブに対する関心を少しで

も深めるきっかけになればと思いますので文書を配布致します。 

宜しくお願い致します。 

 

２０１６－２０１７年度 事業計画  

会員組織委員会  石塚克己委員長 

会員組織委員会は副委員長に青木清人会員、委員に大串会員、松坂会員、島田

会員、熊谷会員、以上スキーム（目標達成のための企画力、計画性）に長けてい

る会長経験者で構成されております。五つの委員会、会員増強、広報、職業分類、

会員選考、Ｒ情報委員会との連帯や情報交換を重んじ以下、 

1-会員増強と退会防止 

※昨今の規定審議会改定により入会や選考のハードルは低くなるも、水海道クラ

ブの伝統やこれまでの基準を重んじる 

2-ロータリークラブ及び活動について地域社会にＰＲ、認識の向上を果たす 

3- 一致協力して、会長を支え、円滑なクラブ運営 

を実現して参りたいと思います。一年間どうぞ宜しくお願い致します。 

 

会員増強委員会  青木清人委員長 

当委員会の役割は、クラブの会員増強と会員維持を図ると共に、会員の積極的

な参加を促すことです。 

そのために、 

① クラブ会長の方針の純増２名の達成 

② 各委員会と強調し、会員の退会防止に努める。 

以上です。 

 

 

広報委員会  大串 卓委員長 

当委員会は、ロータリークラブの活動やプロジェクトに対する会員、メディア、地

域社会の認識を高めると共に、公共イメージを向上させることに努め、ロータリーク

ラブの理解を一層推し進めたいと思います。 

クラブ内では、社会奉仕委員会、ロータリー情報委員会、雑誌委員会、ＩＴ委員会

等、関連委員会と連絡を密にし、広報活動を行いたいと思います。 

 

 

職業分類委員会   松坂興一委員長 

当委員会は本来の職務として、職業の多様化からして地域内における現状

に即した職業分類に目をくばり、適切な分類表の作成とともに、会員増強、会

員選考委員会と連携を密にして、会員増強の一助となる役割を担うものであ

る。 
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然しながら、昨年行われたＲＩの規定審議会において、会員身分についての規定が大改革されて、職業分類

そのものの意義が消滅してしまい、委員会の必要性がなくなったように思われた。 

従って、当委員会の活動はＲＩあるいは地区ガバナー事務所からの通達によるものとする。 

 

会員選考委員会  島田 勝委員長 

当委員会は、推薦された会員候補者を選考する事であり、会員増強委員会、職

業分類委員会との連携を密にして、新会員の増強に努めたいと思います。 

選考基準については、下記の事項のもとに進めていきたいと思います。 

１． 例会に出席できるかどうか 

２． 社会的評判はどうか 

３． 奉仕の精神あるいは活動に関心があるか 

４． 会員として財政的義務を果たすことができるか 

以上の項目を踏まえて、会員選考に努めていきたいと思います。 

 

ロータリー情報委員会  熊谷 昇委員長 

当委員会の目的は会員に対するロータリー情報の周知とロータリーに対する正し

い理解を進めていくことにあります。 

特に入会間もない会員に対しては丁寧なフォローが必要です。ロータリーの歴史

や目的・日常的な活動等、幅広い知識を身に着けていただきながら、クラブライフ

を楽しんでいただきたいと思います。当クラブでは例年入会５年未満の会員を対

象にインフォーマル・ミーティングを開催してきました。本年も継続し開催したいと

思います。 

また今年度はRI規定審議会の定款の改訂もあり、クラブ会員全体で理解を深める必要との会長方針に従い、

会員研修会を開催したいと考えております。 

具体的な内容については、委員会で原案を作成し、会長・幹事と協議のうえ進めてまいりたいと思いますの

で会員の皆様のご協力をお願いいたします。 

具体的な活動プラン 

１、 ロータリー情報の紹介と解説 

２、 入会５年未満会員へのミーティング開催 

３、 定款変更にかかわる会員研修会の開催 

４、 第２８２０地区情報委員会への地区役員派遣 

５、 各委員会と連携し、情報の共有に努める 

 

クラブ管理運営委員会  大塚令昌委員長 

２０１６－２０１７年度のクラブ管理運営委員長を担当となりました。委員長と致し

ましては、会長・幹事の方針に従い、また各委員会の委員長始め委員皆様との

連携を密にして、会話の場を持ち、進めて参る所存ですので、各委員会の皆様

のご協力をお願い申し上げる次第です。 

 

 

 

出席委員会  武藤康之委員長 

出席委員会の最大かつ最も手間のかかる職務内容は、例会のお弁当手配

です。年間４０回程度例会場内での食事となりますので、適正な価格で幅広

い年齢層がいるか委員が美味しいと感じられるお弁当の手配に腐心していき
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たいと考えます。また出席委員会という名前で活動していく訳ですので、なかなか例会の出席率が上がらな

い会員には、折々に個別に声をかけていきたいと考えています。 

例会の列席報告では、電話、メール、ＦＡＸいずれの方法でも確実な連絡が取れるよう工夫して参りたいと思

っています。 

 

ＩＴ委員会  五木田裕一委員長 

今日における IT 技術およびスマートフォンやタブレットに代表される端末の

進化、進歩には目を見張るものがあります。企業はもちろん、各種団体や役所

も必要な情報はインターネットを通じて発信し、必要とする側もインターネットを

利用してそれらを得るのが日常となりました。このような現状に対応するため、

IT委員会は会員の皆様がインターネットから様々な情報を得て共有できる環境

を提供することに努めることを目的とします。 

現在、当クラブではホームページを運用しておりますが更新のサポートの他、

他地区・他クラブのホームページに掲載される情報を随時お伝えすると共に、卓話等を通じて日々進化する

インターネット環境の有用な情報を皆様にお伝えしたいと思います。 

また近年、フェイスブックに代表されるソーシャル・ネットワーキング・サービス(SNS)と呼ばれるものも多く

利用されるようになりました。当クラブでも今後はSNSを利用した情報発信も視野に検討を行いたいと考えて

おります。 

一年間、よろしくお願い申し上げます。 

 

出 席 報 告   雨谷道夫委員 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５３名 ４４名 ９名 ０名 ０名 ８３．０２％ 

 

ニコニコボックス  青木英男委員長               入金計 ￥38,000    累計 ￥224,000  

誕生祝御礼≪会員≫北村（仁）・本橋  各会員 

ユキちゃん、ようこそ。   斎藤会員 

委員長の皆さま、所信表明宜しくお願いします。   北村（英）会員 

第１回例会をお休みいたしました。本年度もよろしくお願い致します。  北村（仁）会員 

今年度も宜しくお願いします。   草間会員 

本日も宜しくお願い致します。今日は、前島会員が会場設営を手伝ってくれました（笑）ＳＡＡ様！！今後とも

宜しくお願い致します。   石井会員 

倶楽部管理運営委員会、ご協力お願い致します。  大塚会員 

暑い日が続きますが体調管理、ご自愛下さい。   古矢会員 

心機一転、今年度も宜しくお願いします。   大澤会員 

来週はカレーです。   武藤会員 

例会早退します。   染谷（昭）・鈴木（茂）  各会員 

先週欠席しました。今年度も宜しくお願い致します。また、来週も列席します。  福田会員 

誕生日お祝いありがとうございました。本年度も宜しくお願い致します。例会欠席しました。  本橋会員 

 

会報委員会  亀崎徳彦委員長  福田克比古副委員長  白井 豊委員 


